

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 4 de Febrero de 2012.

IRUN

[Páez, descontento con la devolución del Fondo Foral](#)

04.02.12 - 01:51 - I.M. | [IRUN](#).

La triple propuesta para devolver la desviación del Fondo Foral que el diputado general, Martín Garitano, hizo ayer a los ayuntamientos guipuzcoanos no gustó al delegado municipal de Hacienda, Miguel Ángel Páez. «No ha querido escuchar a los Ayuntamientos», se lamentaba el edil irunés, que criticaba «la falta de sensibilidad de la Diputación con los municipios de Gipuzkoa». Dos de las posibilidades para devolver la diferencia entre la previsión foral y la liquidación real (en el caso de Irun, casi 4,3 millones), pasan por devolver la mitad este mes. La otra mitad se podría fraccionar en tres pagos (mayo, agosto y noviembre) o abonarla mediante un préstamo cuya amortización no podrá exceder de 2014. Irun estudia ya a cuál de estas dos opciones acogerse, descartando la tercera, para consistorios con serios problemas, que serán 'intervenidos' por Diputación.